

Regierungsratsbeschluss

vom 9. März 2004

Nr. 2004/495

Pro Holz 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds für die Verleihung des Solothurner Holzpreises 2004

1. Erwägungen

In Zusammenarbeit mit der Lokalen Agenda 21 verleiht Pro Holz Solothurn im Jahr 2004 zum zweiten Mal einen Holzpreis. Damit sollen interessante, originelle und innovative Auseinandersetzungen mit Holz bekannt gemacht werden. Dieser Holzpreis soll Ideen und Entwicklungen fördern und auszeichnen, die Holz als nachhaltigen und zukunftsfähigen Roh-, Bau- und Werkstoff in allen Verwendungsbereichen stärker und beispielhaft berücksichtigen. Die Vergabe soll anlässlich einer öffentlichen Veranstaltung im Rahmen der Sonderschau Wald+Holz der HESO 2004 überreicht werden. Die Pro Holz, Solothurn, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Kosten von voraussichtlich Fr. 65'000.--.

2. Beschluss

- 2.1 Der Pro Holz Solothurn ist für die Verleihung des Holzpreises 2004 ein Beitrag von Fr. 40'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Schlussabrechnung und eines Einzahlungsscheins zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) um/Holzpreis04.doc
Kant. Finanzkontrolle
Pro Holz, Kaufmann+Bader, Hauptstrasse 48, 4500 Solothurn